

# Rue Sadi Carnot

La rue Sadi Carnot a porté plusieurs noms au cours de son histoire, celui de « rue Carnier » puis de « rue Saint-Vaast », c'est en 1894 qu'elle prend le nom que l'on connaît aujourd'hui la « rue Sadi Carnot ».



Rue Sadi Carnot  
© Ville de Béthune - Ludovic Declercq



SOURD OU MALENTENDU



EN 1 CLIC

La rue Sadi Carnot se trouve près de la Grand Place et figure parmi les plus remarquables de Béthune. De nombreuses façades rappellent l'identité Art déco de la ville et la proximité de l'église Saint Vaast fait de cette partie du centre-ville un des coins les plus pittoresques.

Les bombardements intenses de mai 1918 ont totalement détruit la rue Sadi Carnot, tout en laissant pratiquement intact l'Hôtel de Beaulaincourt situé tout au bout de cette rue. Après la guerre, la reconstruction de ce secteur revient à des architectes béthunois : Tiburce et Paul Degez. Les maisons sont reconstruites à l'identique.

L'ancienne chambre de commerce et d'industrie se situe également dans cette rue. L'architecture de son hall et de sa verrière valent le détour. Les locaux sont désormais ceux de la Fabrique, et sont ouverts au grand public.